

UNION GYMNIQUE DE MONTELIMAR

« 60 Ans de Passion »

Création en 1959, J.O. du 10 décembre 1959 n°2464 Agrément D.D.J.S. n° 26S9, du 18 avril 1966 Affiliée FSCF-UFOLEP-OTS

Nous contacter

Adresse:

Administratif:

UGM Boite 79 Maison des Services Publics 1, avenue St Martin 26200 Montélimar

Permanence:

Bureau 306 Nord Lundi, mardi, jeudi, vendredi 10h/12h et 14h/16h

Gymnase:

Halle des Sports Intercommunale des Alexis Chemin des Alexis 26200 Montélimar

Gymnase du collège 26700 Cléon d'Andran

Tèlèphone:

06.63.76.63.95. De 14h à 19h Courriel :

ugm@laposte.net

Site internet:

https://www.uniongymmontelimar.com

Facebook:

UGM union gymnique de montelimar

Instagram:

uniongym montelimar

Chers adhérents,

Le stage de la semaine prochaine conclura cette saison riche en émotions de toutes sortes. Il est temps pour moi de tirer les conclusions de cette année sportive.

Je commencerai donc par ce qui est notre principale préoccupation l'encadrement de vos enfants dans la pratique sportive. Comme président je suis satisfait de voir l'ensemble du travail de l'équipe. La progression du niveau gymnique de notre Club est indéniable. Certes tout n'est pas parfait, le manque de place dans nos deux salles d'entraînement nous porte préjudice et ce qui concerne la pratique gymnique de compétition, la difficulté à organiser et structurer les cours de «parkour » ne permet pas une pratique optimale. Alors, oui, on s'améliore mais il reste encore du travail et on si attelle.

Concernant le volet compétition, les résultats parlent d'eux même. De nombreux podiums en individuel comme en équipe dans les deux fédérations auxqu'elles nous sommes affiliés. Toutefois je suis bien obligé de constater que le manque de communication entre les différents acteurs en charge des équipes et des compétitions a été très préjudiciable pour nos gyms sur certaines compétitions. Mais je sais la difficulté qu'une gestion d'équipe représente et que celui qui n'a jamais fait d'erreur nous jette la première pierre.

Cette saison a été riche également en organisation, et malheureusement pour nous la prochaine sera moins chargée en événement puisqu'aucune organisation de compétition ne nous a été confiée. Ce qui n'empêche pas de tirer un bilan sur cette saison. J'ai pu constater une mobilisation plus forte sur l'aide des parents lors des compétitions organisées sur Montelimar, et un peu moins sur les deux organisations faite sur Cleon d'Andran, mais cela est normal, la structure est plus jeune. Toutefois fort de constater que la participation à l'assemblée générale, ou aux moments conviviaux (payant ou offert par le Club) sont boycottés massivement. J'en tire donc la conclusion que cela ne vous intéresse malheureusement pas. Hors un Club ne peux pas vivre sans ces moments, il ne peut évoluer sereinement, quel dommage !......J'ai commis certainement des erreurs dans le choix de ces évènements, j'en tire les leçons, et les mets au profit du Club.

Une saison s'achève laissant place à la prochaine. Une année sportive que je souhaite voir riche en émotion, et qui sera la dernière du conseil d'administration et du bureau actuel. Lors de notre prochaine Assemblée Générale, il nous faudra renouveler une partie de l'équipe. Et j'avoue mon inquiétude sur ce fait. Je souhaite me tromper, et j'espère que quelques personnes rejoindront les bénévoles en charge de la gestion du Club. Me concernant, à priori je serai candidat à ma propre succession. Cela fait huit ans que je me bats bénévolement pour ce Club et je continuerai à le faire si vous le souhaitez.

Je vous remercie tous, juges, entraîneurs, bénévoles et sportifs pour cette saison et votre engagement sans limite.

Je vous souhaite à toutes et tous d'excellentes vacances et vous donne rendez-vous à la rentrée.

Eric Daudanne Votre coach, Président et ami







